

ESTUDIO PARA CUANTIFICAR IMPACTOS DE LA ELECTROMOVILIDAD



El ministerio de Energía, en conjunto con la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE) publicaron el Estudio para Cuantificar Impactos de la Electromovilidad

en el Sistema Eléctrico Chileno y el Costo-Beneficio de Estrategias de Flexibilidad para Vehículos Eléctricos, en el marco del Proyecto GEF7 Electromovilidad.

Este documento constituye un paso clave para el desarrollo de políticas públicas que promuevan una transición energética sostenible. Es importante destacar que el proceso de elaboración se caracterizó por su enfoque participativo, incluyendo la colaboración de actores públicos, representantes de la academia, proveedores de servicios, autoridades regionales y otros actores relevantes.